## Panistas ven *autoengaño* y priistas truenan contra *Alito*

J. LÓPEZ, I, NAVARRO Y F. DAMIÁN

En el PRI solo Rubén Moreira, coordinador en San Lázaro, salió en defensa del líder nacional, Alejandro Moreno

## Ven panistas *autoengaño* y priistas se van contrā *Alito*

Liderazgo. El coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, fue el único que salió en defensa del dirigente nacional y otros exigen una "renovación inmediata"

ISRAEL NAVARRO, FERNANDO DA-MIÁN Y SILVIA ARELLANO/CDMX

Mientras algunos panistas están convencidos de que la alianza con el Revolucionario Institucional es la única opción para derrotar a Morena en 2024 y otros señalan un autoengaño que no ha funcionado, priistas tronaron contra su dirigente, Alejandro Moreno.

La agrupación tricolor Frente Nacional Democracia y Justicia Social exigió la "renovación inmediata" del Comité Ejecutivo Nacional que encabezan Moreno y Carolina Viggiano, pues tienen sumido al partido en una "profundacrisis".

Movimiento Líder, de José Encarnación Alfaro; Plataforma PRI, de Fernando Lerdo de Tejada, y Alianza Generacional, de José Ramón Martell, convocaron a dirigentes históricos, líderes actuales y ex candidatos a sumarse para definir el nuevo rumbo del tricolor y evitar que siga dominado por intereses particulares.

"Es evidente que la dirigencia nacional del partido no ha podido cumplir con su responsabilidad primaria, que es ganar elecciones; en cambio, ha asumido una visión patrimonialista, con ина actitud excluyente, autoritaria y centrada solo en intereses

y ambiciones personales, cons-

tituyéndose, además, en motivo

de bochornosos escándalos que de obligar su relevo al frente del afectan nuestra imagen y prestigio", señala un desplegado.

AgreganqueelPRIseencuentra en una profunda crisis y una prueba son "los fracasos electorales de 2021 y 2022, en las que solo se ganóuna de las 20 gubernaturas que se eligieron y perdimos 10 estados que gobernábamos".

Por ello, exigieron la "inmediata renovación" del CEN, a fin de iniciar una nueva etapa con una dirigencia incluyente y de amplios consensos. "Es una cuestión de étiça política, de honestidad responsable, dignidad v atención al interés superior del partido".

Por su parte, Lerdo de Tejada, dirigente de la agrupación Plataforma PRI, aseguró que Alito "ha tenido resultados nefastos. debería de irse. Con él no hay una lucha por los valores y principios del PRI. Ahora mismo no somos competitivos ni una opción para la ciudadanía, ni mucho menos fortalecemos a la alianza Va por México".

El también ex vocero del presidente Ernesto Zedillo dijo que las derrotas de Moreno revelan a la ciudadanía y a la militancia "un PRI incapaz y que ha dejado de ser atractivo para el electorado".

Afirmó que la segunda caída en las urnas de Moreno debería

tricolor, para fortalecerse de caraa los comicios de 2024.

Lerdo de Tejada aseguró que hay PRI para rato y confió en que sus únicos dos gobernadores, Miguel Riquelme (Coahuila) y Alfredo del Mazo (Edomex) mantengan las siglas del partido.

Por separado, el ex candidato presidencial y ex dirigente nacional priista Roberto Madrazo subrayó que, si Va por México quiere tiro en 2024, el PRI debe renovarse, pues desde que Moreno asumió la dirigencia se han perdido tres cuartas partes de los estados que gobernaba.

Asimismo, el senador del PRI Jorge Carlos Ramírez Marín se pronunció por que su partido haga una reflexión "conjunta, sana y optimista" de los resultados obtenidos el domingo pasado, y agregó que Moreno "tiene que revisar junto con todos qué pasó y qué es lo más conveniente".

Mientras tanto, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, se manifestó contra la eventual sustitución de Alejandro Moreno al frente del partido, al subrayar que no se le puede cargar la responsabilidad por "facturas" del pasado a causa de gasolinazos y aumentos al IVA, entre otras acciones.

Por otro lado, algunos albiazu-

les como Juan José Rodríguez Prats, destapan a personajes como Juan Carlos Romero Hicks rumbo a 2024 pues, dijo, representa "al mejor panismo del país, el de Guanajuato".

Por sú parte, incluso los mayores detractores de Cortés coinciden en que, aunque sería lo ideal, el cambio de dirigencia en la antesala de la renovación presidencial debilitaría más al partido, por lo que piden rechazar autoengaños, y analizar la realidad y aceptar que "no hay tiro" para 2024 y que "abrazar al partido que más daño le ha hecho al país" no ha funcionado

Damián Zepeda, ex presidente blanquiazul, consideró que el resultado de la elección del pasado domingo para renovar seis gubernaturas fue desastroso, pues Morena no tenía ninguna entidad y se quedó con cuatro, mientras que el PAN le entregó Durango al PRI, cuando hace seis años aseguraron que ese gobierno ya no funcionaba y lograron arrebatárselo.

"El domingo 15.6 millones de ciudadanos estaban gobernados por un partido distinto a Morena (...) cuando acaba la elección 12.5 millones estarán gobernados por Morena, ¿a quién se le ocurre decir que eso es un triunfo?".

## Hay tiro: AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador concedió a la oposición una oportunidad para 2024 al asegurar que "sí hay tiro".

En la mañanera comentó que sí hay posibilidad de competencia en la próxima elección presidencial, pues nada es eterno. "En política nada es irreversible y en la democracia menos".

Con información de: Jannet López Ponce y Pedro Domínguez.



Los jefes de la alianza opositora en conferencia. ARIANA PÉREZ